



Evgueni Nikulin, hacker ruso, fue extraditado a Estados Unidos, según confirmó su abogado, Martin Sadilek.

«Acabo de enterarme que esta noche habían extraditado a Estados Unidos a mi cliente, Evgueni Nikulin», dijo el abogado.

También mencionó que el Ministerio de Justicia checo no informó acerca de la decisión, por lo que trata de aclarar lo sucedido.

Según Sadilek, el Tribunal Constitucional de la República Checa desestimó su denuncia por las violaciones que se cometieron durante el arresto del hacker y por las condiciones de su reclusión.

Mientras tanto, la Embajada de Rusia en Praga, comunicó que la decisión de Chequia es «*profundamente decepcionante*».

«Praga una vez más prefirió la presunta solidaridad con los aliados sin tener en cuenta todas las circunstancias del caso», dijo Alexéi Kolmakov, representante ruso.

Evgueni Nikulin fue detenido en la capital checa el 5 de octubre de 2016 por una solicitud de Estados Unidos.

El gobierno estadounidense lo acusa por haber hackeado la red social LinkedIn y los servidores de empresas como Dropbox y Formspring, ubicadas en San Francisco, además del uso de datos personales de los trabajadores de dichas empresas.

Por otro lado, un tribunal urbano de Moscú lo acusa de haber robado 3,450 dólares al burlar el sistema de pagos electrónicos Webmoney.



El 22 de noviembre de 2016, el Ministerio de Justicia de la República Checa recibió de forma simultánea, solicitudes de Moscú y Washington para la extradición del hacker.

En mayo del año pasado, el juzgado urbano de Praga resolvió que Nikulin podría ser extraditado tanto a Rusia como a Estados Unidos.

Nikulin apeló la decisión del tribunal, pero el Tribunal Supremo de Chequia dictaminó el 24 de noviembre de 2017 que Nikulin podría ser extraditado a Estados Unidos.

Robert Pelikán, ministro de justicia checo, declaró en febrero en el Parlamento, que el presidente Milos Zeman ejerce presión sobre él para que Nikulin sea extraditado a Rusia.

Sin embargo, Pelikán y el primer ministro checo, Andrej Babis, estuvieron a favor de que Nikulin sea extraditado a Estados Unidos.